

## Hauptmenü

- [Home](#)
- [News](#)
- [Termine](#)

## Schule

- [Entstehung](#)
- [Gebäude](#)
- [Photovoltaikanlage](#)
- [Studentafel](#)

## Schulgemeinschaft

- [Schüler](#)
- [Lehrer](#)
- [Elternverein](#)

## Projekte

- [Bewegte Schule](#)
- [Projektwochen](#)
- [Weitere Projekte](#)
- [Erasmusprojekte](#)

## Service

- [Bücherei](#)
- [Schulbeginn Herbst](#)
- [Chronik](#)
- [Berufsorientierung](#)
- [Ehrentafel](#)
- [Speiseplan](#)
- [Links](#)
- [Kontakt](#)

## Internes

- [Stundenpläne Schüler](#)

„Echt Cool“ war BUSINESSMASTER spielen mit der HAK Ried!

..so einer unserer Schüler am Freitag den 18. Oktober. Die Schüler/innen der beiden vierten Klassen spielten das Brettspiel BUSINESSMASTER mit Schüler/innen der HAK Ried bei dem sie ihr Wirtschaftsknowhow unter Beweis stellten. Sie lernten im Zuge des Spiels auch heimische Unternehmen, wie PC Electric oder FACC als mögliche künftige Arbeitgeber kennen.

Spielerisch Lernen- eine tolle Ergänzung zum täglichen Unterricht! Nun wird trainiert bis zum Bezirksfinale am 10.Jänner 2020 an der HAK Ried.





Category: [Service](#)

[Joomla template](#) created with Artisteer.